

Ne pas fermer la porte aux énergies de transformation

« Ne soyez pas dans un vouloir, quel qu'il soit, soyez simplement dans l'accueil de ce qui se transforme en vous ! Plus vous serez dans le vouloir, moins les changements se feront. Soyez dans l'être, dans l'instant présent, dans l'acceptation de votre transformation.

Il n'y a pas de mystère dans cette transformation ! À partir du moment où vous lui ouvrez les portes, l'Amour grandit en vous. Souvent, vous essayez d'ouvrir un petit peu les portes de l'Amour, et comme cela change tellement de choses en vous, vous les refermez parce que vous avez peur de ne pas pouvoir le gérer, vous avez peur de ne pas être compris par ceux qui vous entourent, car si d'un seul coup vous disiez à votre voisin, en le regardant, que vous l'aimez, il vous regarderait d'une façon un peu étrange.

Voilà le problème : quand vous ouvrez grand les portes de l'Amour, il se manifeste, et si vous lui fermez les portes, vous vous privez d'une certaine manière de quelque chose d'extraordinaire.

Il faudrait que vous ayez le courage de dire tout simplement à ceux qui vous entourent que vous les aimez (lorsque vous le sentez bien évidemment, lorsque c'est une impulsion) Bien sûr vous ne le faites pas parce que vous avez toujours peur que ce soit mal perçu.

Cependant lorsque c'est dit avec le cœur, vous pouvez être certain que ce n'est pas mal perçu. Notre canal en a fait l'expérience, et la personne à qui elle a dit qu'elle l'aimait a été tellement saisie qu'elle lui a simplement répondu : « moi aussi je vous aime. » C'est ce qui pourrait vous arriver de mieux !

Ne soyez pas dans le vouloir de libérer l'Amour qui est en vous ! L'Amour se libère automatiquement en fonction de votre comportement. Cependant ne lui fermez pas la porte, laissez-lui la liberté d'agir en vous, de vous transformer et de s'exprimer. Si vous ne voulez pas dire « je t'aime » à quelqu'un et si vous sentez cette impulsion, faites-le lui sentir sans paroles et la personne le ressentira.

Cependant soyez toujours vigilant afin ne pas vous tromper sur l'Amour que vous projetez sur l'autre ; que ce ne soit pas l'amour humain, l'amour sentiment/émotion, que ce soit simplement l'Amour Énergie. Si vous projetez l'Amour Énergie, il n'y aura pas de confusion.

Laissez-vous porter par le courant divin qui vous habite, laissez-vous emporter dans votre transformation ! Ne mentalisez rien ! Acceptez tout ce qui vous arrive et soyez certain que beaucoup de portes s'ouvriront. Surtout ne les refermez pas, parce qu'elles pourront s'ouvrir une fois, deux fois, trois fois, mais ensuite elles ne s'ouvriront plus.

Actuellement pour chacun de vous, il y a la possibilité immense d'ouvrir les portes de votre cœur, de votre Divinité, parce que les énergies sont là et qu'elles vous permettent de le faire. Si vous fermez cette porte à ces énergies de renaissance, à ces énergies de transformation profonde, à ces énergies qui stimulent l'Amour qui vous habite, si vous les refusez une fois, deux fois, trois fois, vous fermerez définitivement la porte à votre évolution. Les énergies vous traverseront mais n'auront plus d'action importante sur votre transformation.

Ne vous faites aucun souci quand ces énergies vous habitent ! Généralement vous les accueillez au plus profond de votre cœur et vous les maintenez en vous, parce que vous vous sentez tellement heureux et tellement bien que vous n'avez pas envie de ne pas ouvrir grand votre cœur et les portes de votre humanité.

Pour nous, ce n'est pas facile de répondre à ce genre de question parce que pour nous l'Amour est tellement facile, tellement simple ! Nous parlons bien sûr de l'Amour Vibration, parce que nous ne vivons pas l'amour tel que vous le concevez.

Vous vous interrogez beaucoup trop sur l'Amour au lieu de le vivre. À partir du moment où vous accepterez de le vivre, c'est-à-dire sans conditions, sans trop d'interrogations, votre vie changera réellement ».

